

PENDAPAT KONSUMEN

JC TONIC

Hipertensi

Bapak Misno dari Blitar menderita penyakit Hipertensi dengan tensi darahnya mencapai 180 mmHg dan semenjak Bapak Misno diperkenalkan pada JC Tonic dan dianjurkan untuk meminumnya sesuai dengan dosis yang sudah ditentukan yaitu 2x sehari 1 sendok teh sampai botol ke3 belum menampakkan hasil / tanda – tanda perubahan, barulah setelah minum JC Tonic botol yang ke-4, dan dosisnya dinaikkan menjadi 2x sehari 1 tutup botol



Ternyata hasilnya sangat menggembirakan, tensi darahnya turun menjadi 130mmHG.

Karena ada hasilnya, akhirnya Bapak Misno tertarik dan bergabung menjadi distributor JC Tonic, dan beliau menceritakan pengalamannya kepada orang – orang terdekat, seperti keluarga, tetangga, kerabat, dll. Setidaknya kepada mereka Bapak Misno anjurkan untuk minum JC Tonic untuk mencegah penyakit daripada mengobatinya.

Karena JC Tonic mempunyai khasiat yang sangat luar biasa dan dapat membantu mengatasi semua keluhan yang Bapak Misno rasakan.



Sebelum Minum JC Tonic



Sesudah minum JC Tonic

Selain mengidap penyakit Hipertensi, Bapak Misno juga mempunyai keluhan penyakit lainnya yaitu penyakit bisul yang muncul di sekitar perutnya selama kurang lebih hampir 10 tahun lamanya. Penyakit bisulnya jika diobati dengan salep dari dokter, itu hanya sembuh sesaat, namun ketika salep itu habis, bisulnya mulai kambuh lagi secara terus menerus selama 10 tahun, Hasil lain yang membuat beliau bersyukur setelah mengkonsumsi JC Tonic yaitu bisulnya pecah dengan mengeluarkan cairan yang banyak dan langsung di kompres dengan JC Tonic, ternyata bisulnya pun langsung mengempis dan tidak muncul lagi. Akhirnya beliau merasakan sendiri manfaat dari JC Tonic untuk membantu kesehatan.

Terimakasih JC Tonic, berkat JC Tonic kini saya dapat beraktivitas kembali seperti sedia kala. Sebagai ungkapan terimakasih, beliau juga aktif memperkenalkan manfaat JC Tonic yang berkhasiat kepada keluarga, kerabat, tetangga, dengan cara menceritakan pengalamannya kepada orang lain.